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per gli uffici postali e telegrafici di Cagliari 
ove oggi essi sono assolutamente inade-
guati alle esigenze del servizio ed a quelle 
d i una c i t tà in continuo progresso. 

« San just ». 
« Il sot toscri t to chiede [d' interrogare il 

ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se non r i tenga necessario 
ed urgente prorogare almeno per al t r i t re 
ann i il p recedente decreto Mortara sui fìtti 
di casa, e levando il limite massimo delle 
pigioni p ro te t t e nelle grandi ci t tà da lire 
4,000 a lire 6,000, abbandonando alla libera 
con t ra t t az ione gli aff ì t t i superior i a ta le 
limite con l ' i s t i tuz ione di una « Commis-
sióne per gli equi fìtti » che impedisca ri-
ca t t i scandalosi. 

« Lombard i Giovanni ». 
« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri , mini-
stro dell ' interno, sui f a t t i di Verdellino. 

« Giavazzi ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 

presidente del Consiglio del ministri , mini-
stro dell ' interno e il ministro della giusti-
zia e degli affari di culto, sui così det t i 
f a t t i di Cavarzere compendiat i nella rot-
t u r a di una lapide da pa r t e di qua t t ro 
contadini - già condannat i - e la invasione 
e spogliazione no t tu rna compiuta dai fa-
scisti di P a d o v a - t u t t o r a indis turbat i dalle 
autor i tà . 

« Galeno ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro della guerra, per sapere se è a 
conoscenza delle condizioni nelle quali ver-
sano i de tenut i del carcere mil i tare del-
l ' Isola di Eodi , i quali invano a t tendono 
da lungo tempo lo svolgimento del loro 
processo, che ragioni di giustizia e di uma-
nità consigliano finalmente di affret tare . 

« Cappa ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare i 

ministri del tesoro e dell ' istruzione pub-
blica, per sapere se non credano sia giunto 
il momento, in omaggio all 'art icolo 21 della 
legge 4 giugno 1911, n. 487, di cominciare 
almeno a r imborsare ai comuni autonomi 
le spese da essi sostenute per aument i di 
stipendio ed indennità di caro-viveri ai 
oro insegnanti : e ciò affinchè l ' au tonomia 
scolastica, che fu concessa in premio ai co-
muni più diligenti per l ' istruzione, non co-

stituisca per essi un grave danno e non 
rappresent i la più pa ten te violazione del-
l 'articolo 16 della legge 4 giugno 1911, che 
assicurò par i tà di t r a t t a m e n t o tan to ai co-
muni autonomi quanto a quelli provincia-
lizzati. 

« Cappa ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro d 'agricol tura, per sapere se non 
creda utile e necessario istituire in pro-
vincia di Bari un credito agrario come 
quello di Basilicata anche per agevolare la 
r innovazione della vigna fillosserata. 

« Lombardi Giovanni ». 
« Il sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica, per cono-
scere i mot ivi per cui, ad anno scolastico 
inol t ra to , molte scuole versano in un disor-
dine mai s ta to: moltissime ca t tedre di ruolo 
mancano ancora del t i tolare , con grave 
danno dell 'erario e del buon funzionamento 
della scuola: prosegue in in ter ro t to il movi-
mento del personale insegnante; si sbalzano 
colla massima facil i tà i professori senza ri-
guardo alcuno alle difficoltà immense di 
ordine finanziario che si incontrano^ in un 
cambiamento di sede. 

« Chiedo se, in armonia ai sani criteri 
di un necessario decent ramento regionale 
scolastico, che urge a t t ua re con ogni mezzo 
per r isparmiare almeno alla scuola un'a-
narchia tecnica ed amminis t ra t iva , e date 
le t ragiche condizioni in cui si t rovano gli 
insegnanti di ogni grado, non creda oppor-
tuno , quando non siano lesi specifici dir i t t i 
dei terzi, favorire in ogni modo gli inse-
gnant i ed in genere gli impiegati s tatal i , in 
guisa che si t rovino per quanto è possibile 
vicino alle loro famiglie. 

« Brusasca ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 

ministro dell ' industria e commercio, per 
sapere se sia vero che si sta p reparando un 
pro lungamento della concessione delle mi-
niere d 'asfa l to di San Valentino, allo sfrut-
t amen to della d i t ta Pa rod i Delfino, e se 
non creda doveroso accogliere subito la 
domanca di gestione dire t ta presenta ta da 
gli operai delle miniere già cost i tui t i in 
cooperativa. 

« Mazzolani ». 
« I sot toscri t t i chiedono d ' interrogare il 

ministro dell ' interno, per conoscere, se e 
quali provvediment i intende ado t ta re il Go-


